

NOTA DE PRENSA

INAUGURAMOS “MEDICUS JOVEN, EL COMIC”

08/02/21 – Desde el próximo 12 de febrero hasta el 12 de marzo será posible visitar la exposición “Medicus Joven, el cómic”, una exposición que podrá visitarse tanto presencialmente en la sede del Consejo de la Juventud de Zaragoza (con aforo limitado), como virtualmente.

Se trata de la primera exposición de este 2021 en el espacio expositivo “Antonio Saura” que ponemos a disposición del tejido asociativo de la ciudad. Un espacio expositivo situado en la sede del Consejo de la Juventud, que pretende ser referente para las asociaciones que quieran mostrar de manera original quienes son, que hacen, sus proyectos, etc.

En esta ocasión, se va a exponer una obra creativa, fresca y comprometida llevada a cabo por los grupos de voluntariado joven de la entidad Medicusmundi Navarra- Aragón- Madrid.

Medicus joven es el equipo de voluntariado de la ONG de Cooperación Internacional medicusmundi y está formado por jóvenes de Zaragoza de entre 16 y 20 años de Zaragoza, con ganas de cambiar el mundo. Se trata de personas comprometidas con temáticas sociales: derechos humanos, consumo responsable, igualdad de género, medioambiente, etc.

El origen de este cómic es querer contar de una manera original, divertida y creativa, qué se hace en Medicus Joven e invitar a más jóvenes a sumarse. Para ello contamos con la ayuda de los personajes: Kelly, Alex, Marta, Blas, Violet, Bambi, Epi, etc. que son un ejemplo de diversidad, compañerismo, amor a los animales y compromiso social.

El cómic es fruto de varios meses de trabajo en equipo y está realizado de manera colaborativa, por lo que se pueden encontrar diferencias en el estilo del dibujo entre unas páginas y otras, ya que hubo distintas personas dibujando, redactando, coloreando, etc. Todas las tareas se repartieron de manera consensuada en las reuniones que se fueron llevando a cabo durante todo el proceso creativo.

La exposición consta además del cómic, de pequeños videos explicativos que se pueden ver desde un código QR y que explica qué significa para las personas que forman el equipo hacer un voluntariado social, como fue realizar el comic o en qué han consistido algunas de las actividades y proyectos que se han desarrollado en los últimos años.

VISITAS:

Físicamente se podrá visitar en grupos de máximo 4 personas en horario de lunes a viernes de 9 a 15 horas y de 17 a 20 horas con cita previa obligatoria mandando un email a consejo@juventudzaragoza.org. El espacio expositivo está situado en la sede del Consejo de la Juventud (C/San Lorenzo 9, 3ª izda).

Paralelamente, desde la plataforma People Art Factory se podrá disfrutar de una visita virtual de la misma.

Enlace: <http://paf.re/g/hLt8V1GhIETJvWDZGRry> (estará disponible a partir del día de la inauguración)

Además, el viernes 12 de febrero, día de la inauguración, tendrá lugar un pequeño acto a las 16:30 horas en la sala virtual de zoom del Consejo de la Juventud en la cual los autores nos explicarán la obra. A la cual podréis acceder gratuitamente a través de este enlace: <https://us02web.zoom.us/j/87154695820> (ID de reunión: 871 5469 5820)

Esta exposición surge de una colaboración con la asociación Medicusmundi Navarra- Aragón- Madrid, concretamente con los grupos de voluntariado joven de la misma.

Más información:

- Cartel anexo.

**Para ampliar información: 684326067 (Beatriz Martínez)*